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KAPONO: 
Würden Sie sich mir zum Beten anschließen? 

Vater, es gibt niemanden, der gestern ohne Sünde war, Herr. 
Und so wachen wir heute Morgen auf, und Deine Gnade ist jeden Morgen neu und frisch. 
Würdest Du mit uns sein in dieser Zeit, Herr? 
Wir danken Dir so sehr, dass wir die Gelegenheit haben, uns zum Lobpreis und zur Anbetung zu versammeln,
Herr. Segne diese Zeit. 
Würdest Du zu uns sprechen, Herr, in all den Bereichen, die für uns vielleicht schwer zu hören sind oder an
denen wir vielleicht festhalten? 
Herr, ich bete, dass Du uns berührst. 
So sprich zu uns in Deinem Wort, Herr. 
Wir danken Dir so sehr für diese gemeinsame Zeit. 
Bitte segne Pastor JD, der hier treu und mutig aufsteht und Dein Wort predigt, Herr, in Jesu Namen, Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Und guten Morgen und willkommen. Und Sie können sich setzen. 

Ich bin so froh, dass Sie heute hier sind. Diejenigen unter Ihnen, die online sind, wir freuen uns, dass Sie bei uns
sind. Dies ist unser Prophetie-Update, der erste Gottesdienst. Der zweite Gottesdienst ist die Predigt, die live
gestreamt wird um - ich weiß nicht einmal, zu welcher Zeit - 11:15, richtig? Kapono, hilf mir auf die Sprünge.
Warum  bist  du  so  schnell  gegangen?  11:15  Uhr.  Das  sollte  ich  wohl  inzwischen  wissen.  Ja,  11:15  Uhr
hawaiianischer Zeit.  Und dann wird die Anbetung beginnen. Und dann wird die Lehre etwa um 11:45 Uhr
beginnen. Und das ist unser Vers für Vers Studium durch Gottes Wort. 

Zurzeit  gehen  wir  -  und  das  ist  sehr  aufregend  -  sonntagmorgens  durch  das  Buch  der  Offenbarung  und
donnerstagabends durch das Buch Daniel. Heute werden wir also unser Vers-für-Vers-Studium durch das Buch
der Offenbarung fortsetzen. Und dabei werden wir uns ansehen, wie Johannes' Vision von dem, was Jesus ist,
mächtige Auswirkungen auf uns alle und für uns alle hat. Das wird also der zweite Gottesdienst um 11:15 Uhr
hawaiianischer Zeit sein. Diejenigen unter Ihnen, die über YouTube oder Facebook online sind, möchten wir
ermutigen, direkt auf die Website JDFarag.org zu gehen. Dort finden Sie die unzensierte und ununterbrochene
Gesamtheit des heutigen Updates, da nur der erste Teil auf diesen Plattformen gestreamt wird. 

Bevor wir beginnen, denke ich, dass es grob fahrlässig wäre, wenn ich Ihnen nicht zumindest ein Update über
den iranischen Angriff gegen Israel in der vergangenen Nacht geben würde. Ich bin heute früh aufgestanden,
um mich darüber  zu informieren,  was passiert  ist,  was gerade passiert  und was sehr wohl und sehr  bald
passieren  könnte,  nämlich  die  endgültige  Erfüllung  der  bekannten  Prophezeiung  in  Hesekiel  38  über  eine
verbündete Invasion Israels von Norden her mit dem Iran, Russland, der Türkei und anderen an der Spitze. Und
sie werden in Israel einfallen. Und der Iran ist als eine der Hauptnationen aufgeführt, die dies tun werden. 

Die  Frage  ist  also:  Ist  es  das?  Und  ich  werde  mein  Bestes  tun,  um  das  zu  beantworten.  Aber  zunächst,
zugunsten derer, die nicht wissen, was gerade geschieht, möchte ich Ihre Aufmerksamkeit auf diesen Bericht
von 'One For Israel' lenken mit dem Titel: "Israel vor massivem iranischen Angriff gerettet". 

Ich werde einige Zitate mit Ihnen teilen. 

"Zum ersten Mal in der Geschichte hat der Iran einen massiven direkten Angriff auf Israel gestartet. Über 300
iranische Marschflugkörper, ballistische Raketen und Drohnen wurden über Nacht auf Israel abgeschossen. Es
dauerte Stunden, bis die Geschosse die lange Reise gemacht hatten, so dass die ganze Nation vorgewarnt war,
ihre Luftschutzbunker vorzubereiten und sich mit allem, was wir brauchten, einzubunkern. Man sagte uns, dass
die Drohnen acht Stunden brauchen würden, um nach Israel zu gelangen, aber Marschflugkörper können uns
viel schneller erreichen, nämlich in zwei Stunden. 
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Aber die viel gefährlicheren ballistischen Raketen können in nur 12 Minuten eintreffen. Wir preisen Gott, den
Hüter Israels, der weder schläft noch schlummert, dass kein einziger Israeli getötet wurde. Preist den Herrn!" 

(Beifall) Ich liebe es, wenn Gott das tut! 

Ich zitiere weiter: 
"Wenn man bedenkt,  wie  ernst  die  Bedrohung  war,  ist  es  außergewöhnlich,  wie  die  IDF mit  der  Situation
umging. Wir sind sehr dankbar für unsere Streitkräfte und auch für die Länder, die uns geholfen haben. Einige
unserer natürlichen Verbündeten, wie die USA und das Vereinigte Königreich, kamen Israel zu Hilfe. Aber zur
Überraschung vieler halfen sowohl Jordanien als auch" (wer wusste es - Gott wusste es) "Saudi-Arabien" (das ist
eigentlich Vers 13 von Hesekiel 38) "eine große Anzahl von Raketen abzuschießen, die auf dem Weg nach Israel
waren. Es wurde sogar Luftraum über dem Irak zur Verfügung gestellt, um die Verteidigungsmaßnahmen zu
unterstützen." 

Wow! Okay! 

Lassen Sie uns kurz über Hesekiel 38 sprechen. 
Zum  Ende  dieses  Berichts  deutet  es  darauf  hin,  dass  dies  NOCH  NICHT,  Schlüsselwort,  hervorgehoben,
unterstrichen,  fett,  kursiv,  und  wenn  Sie  wollen,  setzen  Sie  ein  Emoji,  NOCH  NICHT die  Erfüllung  dieser
Prophezeiung ist, und ich werde erklären, wie ich dazu komme. Aber ich möchte mich beeilen zu sagen, dass es
zwar noch nicht die Erfüllung ist, aber sehr wohl der Beginn der Erfüllung dieser Prophezeiung sein könnte, da
es  auffällig  ist,  dass  es  keine  Unterstützung  von  irgendwelchen  Nationen  gibt,  wie  es  jetzt  noch  scheint,
weshalb es das noch nicht ist. 

Aber wenn Hesekiel 38 erfüllt ist, und wir haben jahrelang über diese Prophezeiung gesprochen, und wir waren
an der Schwelle zur Erfüllung dieser Prophezeiung in den letzten Jahren. Wenn sie sich erfüllt, werden es keine
befreundeten Nationen sein, die Israel verteidigen, sondern nur der Gott Israels, der Israel verteidigt. 
Und ich möchte Ihnen zwei konkrete Verse aus dieser sehr bekannten Prophezeiung in Hesekiel 38 vorlesen,
beginnend mit Vers 16. 
"Du..." (zu  Gog  sprechend,  dieser  Herrscher,  dieses  Oberhaupt,  dieser  Kopf)  "Du  wirst  gegen  mein  Volk
heraufziehen" (das war dein erster Fehler) "mein Volk Israel, wie eine Wolke, um das Land zu bedecken. In der
letzten Zeit werde ich dich gegen mein Land bringen, damit (hören Sie zu) die Völker mich erkennen, wenn ich
mich an dir, Gog, vor ihren Augen als heilig erweise." 

Ich liebe das! Ihr werdet wissen, dass Ich es war, nicht ihr, nicht jene, Ich. Ha! Betonung hinzugefügt. Die Verse
22 und 23, die letzten beiden Verse von Hesekiel 38. Es kommt noch besser. Ich möchte, dass Sie das "Ich will"
beachten. Und als  wir  Hesekiel durchgingen, den wir vor kurzem abgeschlossen haben, war das in diesem
prophetischen Buch überall zu finden. Das ist Gott, der durch den Propheten Hesekiel spricht, Vers 22. 

"Und  ich  will  ihn  richten  mit  Pest  und Blut;  einen überschwemmenden Regen und Hagelsteine,  Feuer  und
Schwefel will ich regnen lassen auf ihn und seine Scharen und die vielen Völker, die mit ihm sind." 

Man muss das mit diesem Knurren bringen. Oh, übrigens, direkt davor hat er durch den Propheten Hesekiel ein
Erdbeben beschrieben, wie man es noch nie gesehen hat und auch nie wieder sehen wird. Das geht also dem
hier voraus. Und dann kommt der überflutende Regen, die großen Hagelsteine, das Feuer, der Schwefel. Das
wird predigen! 

Der letzte Vers, Vers 23. 
"So (hier ist es wieder)  will ich  mich groß und heilig erweisen, und  ich will  mich zu erkennen geben vor den
Augen vieler Völker. Dann werden sie erkennen, dass ich der Herr bin." 

Ist das Hühnerhaut? Wenn alles gesagt und getan ist und sich der ganze Staub von all dem gesetzt hat - kein
Wortspiel beabsichtigt - und man nimmt an, und ich denke, dass man das Argument vorbringen kann, und wir
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haben über die Jahre darüber gesprochen, dass diese spezielle Prophezeiung über diese Invasion von vorne bis
hinten,  diese  Allianz  von  Nationen  wird  eine  so  entscheidende  und schnelle  und verheerende  Niederlage
erfahren, so sehr, dass man annimmt, dass es innerhalb von etwa 24 Stunden stattfinden wird. 

Was ist der Punkt? 

Der Punkt ist: Gott wird tun, was Gott tun wird, so dass es keinen Zweifel daran gibt, dass es Gott war, der es
getan hat. Wow, diese IDF! Nein. Oh, die USA? Nö. Oh, Saudi-Arabien...? Nö. Das Vereinigte Königreich und was
ist mit dem Irak? Sie haben...? Nö. Wie um alles in der Welt hat Israel, das kleine, winzige Israel, diesen Angriff
von... überlebt? 

Haben Sie in letzter Zeit eine Karte dieser Nationen gesehen? 
Russland! (Breitet die Arme aus, um seine Größe zu zeigen) (Gelächter) Effekte hinzugefügt. Wir haben noch
gar nicht angefangen. 
Iran. (Breitet die Arme aus, um seine Größe zu zeigen) [...] 
Türkei. (Breitet die Arme aus, um große Größe zu zeigen) 
Israel. (Zeigt mit den Fingern die kleine Größe Israels) 

Tatsächlich  muss  man  es  vergrößern,  Sie  wissen  schon,  das  kleine  Vergrößerungsglas,  mit  dem  man  es
vergrößert, und es wird ganz pixelig. Das muss man machen, damit man Israel darin finden kann. In der Tat ist
Israel auf manchen Karten so klein, dass nicht einmal das Wort Israel darauf Platz findet. Also haben sie - nein,
ernsthaft - sie haben das Wort "Israel" mit einem Pfeil ins Mittelmeer gesetzt. Es ist dieser kleine Splitter, genau
- genau dort - hier, vergrößere ihn ein bisschen - genau dort. Okay. 200%. Oh, da ist es. Nun... 
Unmöglich! Doch! Wie? 

Oh! Ich bin so froh, dass du fragst. Gott hat es getan, wie nur Gott es kann. Er kam zur Verteidigung Israels,
seines Volkes, gegen die Feinde, die gekommen waren, um in sein Land einzudringen. Das ist das Land Gottes,
das er  Israel  gegeben hat.  Und das sagt  dir  ein Araber!  Wie ist  das? Das ist  Gottes Land.  Ihm gehört  die
Eigentumsurkunde  für  diesen  Grundbesitz,  und  der  eingetragene  Besitzer  ist  Israel.  Aber  Gott  ist  der
Eigentümer des Landes. 

Okay, nun, ich könnte das Prophetie Update wahrscheinlich genau hier beenden, aber ich werde es nicht tun.
Das  war  eigentlich  ein  schnelles  Prophetie-Update,  aber  ich  werde  mit  einer  nicht  ganz  so  schnellen
Prophetielehre, die ein Prophetie-Update ist, um die Ecke kommen. 

In der Tat ist dies wahrscheinlich ein guter Zeitpunkt, um zu sagen, dass ich, wenn Sie mir das gestatten, in
Erinnerungen und Nostalgie schwelgen werde. Vor 18 Jahren begann ich mit diesen Prophetie Updates. Wissen
Sie, wie sie anfingen? Nur schnelle 10-minütige Updates. Ha-ha! 10 Minuten? Ja, direkt vor der Lehre, und dann
gingen  wir  über  zur  expositorischen  Lehre.  Und  das  taten  wir  während  der  beiden  Gottesdienste  am
Sonntagmorgen. Und es war nur ein schnelles Update. Hey, ich wollte Sie nur auf den neuesten Stand bringen,
was  in  geopolitischer  Hinsicht  passiert  und  wie  es  mit  den  Schriften  und  der  biblischen  Prophetie
zusammenhängt. Und es war ein kurzes 10-minütiges Update. Das war vor 18 Jahren. Und nun, der Rest ist
Geschichte, wie man so schön sagt. 

Jetzt sind sie also Prophetie Updates, aber sie sind auch - und das ist wichtig - Prophetie Lehren. Und ich hoffe,
Sie werden diese Unterscheidung und Abgrenzung vornehmen. 
- Und warum?
Weil es heute mehr um die Lehre der Prophetie geht.  Weil  ich vom Herrn gespürt habe, dass wir  wirklich
darüber reden müssen. 
- Worüber müssen wir denn reden?
Wir müssen darüber reden, was wir tun können, wenn die biblische Prophetie uns zu nahe geht. 
- Wie meinst du das?
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Ich  meine speziell,  wenn es  darum geht dass  biblische Prophetie Spaltung verursacht,  in  einer  Ehe,  einer
Familie oder sogar in der Gemeinde als Ganzes, und noch spezifischer, wenn es um diejenigen in unserem
Leben geht, die bestenfalls unsere Begeisterung nicht teilen oder schlimmstenfalls uns für unsere Begeisterung
tadeln. 

Hier ist, was ich heute zu erreichen hoffe. Ich möchte in irgendeiner Weise denen Mut und Hoffnung geben, die
sich so allein wiederfinden in dem Sehnen unserer gesegneten Hoffnung auf die Entrückung vor der Trübsal,
wenn die Posaune ertönt und die Toten in Christus zuerst auferstehen, alle unsere Lieben, und dann wir, die
wir  leben und übrig  bleiben,  entrückt  werden,  um dem Herrn  in  der  Luft zu  begegnen.  Ich  möchte  euch
ermutigen. Ich hoffe auch, Gottes Wort richtig zu teilen und gesunde Lehre zu vermitteln für diejenigen, die
verletzt, verspottet, lächerlich gemacht und sogar von geliebten Menschen entfremdet werden, in und auch
wegen dieser Endzeit, in der wir uns befinden. 

Wir werden also mit Bibelstellen beginnen, die diese sehr reale und, wie ich hinzufügen möchte, sehr rohe
Realität in den christlichen Familien persönlich und in der christlichen Gemeinde im Allgemeinen ansprechen.
Und ich möchte mit Matthäus, Kapitel 12, beginnen. Wenn Sie sich mir anschließen würden, beginnend in Vers
46. Als Vorwort zu einigen Passagen, die ich heute lehren möchte, Jesus sprach einige ziemlich harte Dinge. Sie
wissen das? Die Stärke, mit der Er in manchen Fällen sprach, war einfach verblüffend und erstaunlich, und so ist
es auch bei diesem Bericht. 

In Matthäus 12, Vers 46, heißt es: 
"Während er  (gemeint ist Jesus)  noch zu den Volksmengen redete, siehe, da standen seine Mutter und seine
Brüder  draußen und wollten mit ihm reden. Da sprach einer zu ihm: Siehe, deine Mutter und deine Brüder
stehen draußen und wollen mit dir reden. Jesus aber antwortete und sprach zu dem, der es ihm sagte: Wer ist
meine Mutter und wer sind meine Brüder?" 

Hey, wenn ich die Mutter wäre, würde ich sagen: Komm her, Junge. Wer ist deine Mutter? Ich werde dir sagen,
wer deine Mama ist! (Gelächter) Nein, ich meine, das wäre einfach verwunderlich gewesen. 

"Wer ist meine Mutter und wer sind meine Brüder?" 

Ich hätte nicht derjenige sein wollen, der die Aufgabe hatte, Ihm zu sagen: "Entschuldigung. Tut mir leid, dass
ich dich störe, aber deine Mutter und deine Brüder müssen mit dir sprechen, und zwar jetzt gleich. Ich weiß
nicht, worum es geht, aber du weißt schon..." Und dann sagt er zu ihm: "Wer sind meine - Wer ist meine
Mutter und wer sind meine Brüder?" An diesem Punkt, wenn ich dieser Kerl wäre, würde ich sagen: Vergiss es.
Alles gut, ich werde einfach... Ich gehe zurück zur Mutter und den Brüdern und sage: "Er ist im Moment nicht
verfügbar." (Gelächter) "Bittet mich nie wieder darum, so etwas zu tun." 

In Vers 49, nachdem er das zu diesem armen Kerl gesagt hat, "...streckte er seine Hand aus..." (stellen Sie sich
das vor Ihrem geistigen Auge vor) Er streckte seine Hand nach seinen Jüngern aus "...und sagte: Hier sind meine
Mutter und meine Brüder! Denn wer der den Willen meines Vaters im Himmel tut, ist mein Bruder und meine
Schwester und meine Mutter." 

Wow! Okay. Als ich den Herrn über diesen Abschnitt befragte, fragte ich mich irgendwie, ob - Moment mal, das
ist, soweit ich weiß, das einzige Mal in den Evangelien, dass Jesus so unterbrochen wurde, als er die Menge
lehrte. Es musste also einen Grund dafür geben, dass seine Mutter und seine Brüder versuchten, mit ihm zu
sprechen und ihn mitten in der Belehrung der Volksmenge zu unterbrechen. 

Was ist dieser Grund? Was würde seine Mutter und seine Brüder, die ihn zweifellos oft hatten lehren hören,
dazu bewegen, ihn gerade jetzt zu unterbrechen und jemanden zu ihm zu schicken, damit sie mit ihm sprechen
konnten? Antwort. Jetzt kommt's. Weil... sie ihn bremsen wollten, damit er es abschwächt und aufweicht. Und
warum? Weil es zahlreiche Berichte über ihn gab, dass er so umstritten war. Deshalb. Oh, jetzt macht das Sinn. 
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Mir gefällt, wie es ein Kommentator ausdrückte. 
"In Anbetracht des allgemeinen Kontextes der Opposition gegen Jesus kann es gut sein, dass die Familie Jesu an
ihn appellieren wollte, in seinem Dienst nicht so kontrovers zu sein." 

Charles Spurgeon sagte dazu so treffend: 
"Die Mitglieder seiner Familie waren gekommen, um ihn zu holen, weil sie dachten, er stünde neben sich." 

Das ist eine altenglische Art zu sagen: "Er ist entgleist." Sie können jede Metapher verwenden, die Sie wollen.
Wenn das nicht ausreicht: "Er hat den Verstand verloren." Er hat seinen Verstand verloren. Er ist neben sich. Es
ist  dringend.  Das  ist  eine  ernste  Angelegenheit.  Mama,  Brüder,  los,  kommt!  Wir  müssen  Ihn  holen,  Er
verursacht zu viel Aufruhr. 

"Ohne  Zweifel  hatten  die  Pharisäer  seinen  Dienst  gegenüber  seinen  Verwandten  so  dargestellt,  dass  sie
dachten, sie sollten ihn besser zurückhalten." 

Ergibt das einen Sinn? Das passt wirklich, nicht wahr? Das erklärt es tatsächlich. Ich meine, jeder andere Grund
ist unerklärlich, warum sie das tun würden, warum sie so weit gehen würden. Stellen Sie sich nur die Logistik
vor,  die vielen Menschen. Wie viele Tausende von Menschen waren dort? Wie haben sie den Mann dazu
gebracht, Jesus die Nachricht zu überbringen, dass deine Mutter und deine Brüder jetzt mit dir reden müssen?
Jetzt?  Kann  es  nicht  warten?  Nein!  Sie  versuchen,  dich  vor  dir  selbst  zu  retten,  weil  du  deinen  Verstand
verloren hast. 

Matthäus Kapitel 10. Ich möchte mit dem Lesen in Vers 34 beginnen. Jesus spricht. 
"Denkt nicht, dass ich gekommen bin, um Frieden auf die Erde zu bringen. Ich bin nicht gekommen, um Frieden
zu bringen, sondern ein Schwert. Denn ich bin gekommen, um den Menschen zu entzweien mit seinen Vater die
Tochter mit ihrer Mutter und die Schwiegertochter mit ihrer Schwiegermutter; und die Feinde des Menschen
werden seine eigenen Hausgenossen sein, Wer Vater oder Mutter mehr liebt als mich, ist meiner nicht würdig.
Und wer Sohn oder Tochter mehr liebt als mich, ist meiner nicht würdig.  Und wer nicht sein Kreuz auf sich
nimmt und mir nachfolgt, ist meiner nicht würdig. Wer sein Leben findet, wird es verlieren, und wer sein Leben
verliert um meinetwillen, wird es finden." 

Lukasevangelium, Kapitel 14, ab Vers 25. 
"Es zog aber ein große Volksmenge mit ihm. Und er wandte sich um und sprach zu ihnen: Wenn jemand zu mir
kommt  und hasst  nicht  Vater  und Mutter,  Weib  und Kinder,  Brüder  und Schwestern,  dazu  aber  auch sein
eigenes Leben, so kann er nicht mein Jünger sein. Und wer nicht sein Kreuz auf sich nimmt und mir nachfolgt,
der kann nicht mein Jünger sein." 

Warte, was? Hassen? Wo bleibt die Liebe? Das ist der Gott, der die Liebe ist, der Gott der Liebe. Und er sagt,
wenn ich nicht alle anderen hasse, bin ich nicht würdig, sein Jünger zu sein? Was will er damit sagen? 

Nun, Matthäus 6, in einem anderen Zusammenhang, wird die Leerstelle ausfüllen. Vers 24: 
"Niemand kann zwei Herren dienen." 

Ihr könnt nicht ihnen folgen und gleichzeitig mir folgen. Ihr könnt mich nicht lieben und mir treu ergeben sein,
wenn ihr noch an jemand anderem hängt und ihm treu ergeben seid. Beachten Sie, dass Er sagt: "Ihr könnt
nicht", nicht "Ihr sollt nicht". Ihr könnt nicht. Es ist ein Ding der Unmöglichkeit. Es ist ein "entweder/oder". 

"Entweder  wird  er  den einen hassen und den anderen lieben,  oder  er  wird  dem einen anhängen  und den
anderen  verachten." (Und  das  ist  im  Zusammenhang  mit  Geld)  "Ihr  könnt  nicht  Gott  dienen  und  dem
Mammon." 

Dies gilt auch für Menschen. Wer oder was ist das Objekt deiner Zuneigung und Hingabe? Hat es in deinem
Leben den Platz eingenommen, der nur Jesus im Zentrum deines Lebens zusteht, seinen rechtmäßigen Platz auf
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dem Thron deines Lebens? Denn sehen Sie, die Entscheidung liegt bei uns, und die Anziehungskraft ist stark,
weil du sie liebst. Aber wie Jesus Petrus fragte: "Liebst du diese mehr als mich?" Was Jesus damit sagen will, ist,
dass die Hingabe und Treue zu ihm erfordert, dass wir alles und jeden aufgeben, der mit ihm konkurrieren
könnte. 

Sie haben also ein Familienmitglied, das in direkter Opposition zu Ihnen steht. Was werden Sie nun tun? Sie
werden sich fügen, kuschen und zögern, und das wird - weil Sie sie lieben - auf Kosten Ihrer Liebe und Hingabe
und Treue zu Jesus passieren. Nun, das würden wir nie so formulieren, aber das ist es, was wir sagen. Das
nennt man übrigens Götzendienst, wenn irgendetwas oder irgendjemand wichtiger wird als die Person Jesu
Christi in deinem Leben. 

Und wie wir am Donnerstag gesehen haben, als Nebukadnezar sich vor Daniel niederwirft, nachdem dieser ihm
seinen  Traum  erzählt  und  dann  den  Traum  gedeutet  hat,  der  mächtigste  Mann  der  bekannten  Welt,
unvorstellbar. Er wirft sich vor Daniel nieder und erkennt an:  "...dein Gott ist der Gott der Götter."  Das klingt
zunächst einmal, wow, cool! Falsch! Er ist nicht der Gott der Götter. Er ist Gott, Punkt. Setzen Sie keine anderen
Götter - oh, wow, Daniel, dein Gott, er ist gerade an die Spitze der Liste der Götter gekommen. Oh, dann hattest
du also diese anderen Götter vor ihm? Oh, andere Götter, die mit Ihm konkurrieren? Oh, er hat also einen
ziemlich hohen Stellenwert? Er hat diese Woche fünf Sterne bekommen. Er ist jetzt also der Gott der Götter. Er
ist  jetzt an der Spitze, zumindest  im Moment.  Weißt du,  wir  haben hier drüben auch noch diese anderen
Götter. Nein! Entweder ist er Gott, oder nicht. Entweder ist er dein Herr, oder er ist es nicht. Wenn Er nicht dein
Herr ist, dann ist jemand oder etwas anderes dein Herr. Du tanzt nach dem Takt der Trommel dieser oder jener
Sache in deinem Leben, und das geht auf Kosten deiner Hingabe an Jesus. 

Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf 2. Timotheus, Kapitel 3 lenken. Ich werde die Verse 1-5 lesen. Ich weiß,
wir sprechen oft darüber. Wir haben letzte Woche schon ein wenig darüber gesprochen, aber ich denke, dass
es hier etwas gibt, das sehr zutreffend ist in Bezug auf das Thema, das wir heute besprechen. Paulus schreibt an
Timotheus, einen jungen Pastor, den er im Grunde genommen betreut und im Glauben erzogen hat. Er war
sein Schützling, aber er war ein junger Mann, und er leitete diese Gemeinde. Und Paulus schreibt ihm, inspiriert
vom Heiligen Geist, und er sagt ihm: Timotheus, das ist es, was die letzten Tage kennzeichnen wird. 

Er sagt: 
"Aber merke dir dies: Es werden schreckliche Zeiten kommen in den letzten Tagen."  (Gefährliche Zeiten, wie
einige eurer Übersetzungen es übersetzen) Und dann fährt er fort, 19 Merkmale dieser gefährlichen letzten
Tage  aufzulisten.  Timotheus,  so  wird  es  aussehen.  Das  wird  es  kennzeichnen.  Das  ist  es,  was  sie
charakterisieren wird. Und bevor ich dies kurz durchgehe - es ist wichtig zu verstehen, dass er dies - inspiriert
vom  Heiligen  Geist  -  nicht  über  die  Welt  schreibt.  Er  spricht  von  den  Christen,  denn  warum  würde  er
"gefährlich" sagen, wenn es um die Welt ginge? Das ist zu erwarten. Nein, er spricht über die Christen und die
Gemeinde in der Endzeit, und das ist es, was sie charakterisieren wird. Und das ist der Grund, warum es so
gefährlich ist. 

Hier ist also die Liste. 
"Die Menschen werden selbstsüchtig sein, geldgierig, prahlerisch, stolz,  beleidigend,  ungehorsam gegenüber
ihren Eltern, undankbar, unheilig, lieblos, unversöhnlich, verleumderisch, ohne Selbstbeherrschung, brutal, das
Gute  nicht  liebend,  verräterisch,  unbesonnen,  (und  das  habe  ich  unterstrichen),  eingebildet, (aufgeblasen,
eingebildet, selbstgefällig, sich selbst höher einschätzend, als sie sollten),  sie lieben das Vergnügen mehr als
Gott, dabei haben sie den äußeren Schein von Gottesfurcht, deren Kraft aber verleugnen sie. Habt nichts mit
ihnen zu tun." 

2. Petrus Kapitel 3:3-4, und dann werden wir uns noch ein paar Verse in diesem Kapitel ansehen. Sie kennen
diesen Vers gut, aber er wird für unser Verständnis dessen, worüber ich sprechen möchte, von entscheidender
Bedeutung sein.

                                                                                                    

Versionsdatum: 20.04.2024                                                                                                                                            6/15



              Bibel Prophetie Update: 14. April 2024
    Wenn biblische Prophetie zu nahe   geht  

                 Pastor JD Farag

"Vor allem (schreibt Petrus) müsst ihr verstehen, dass in den letzten Tagen Spötter kommen werden, die spotten
und ihren eigenen bösen Begierden folgen. Sie werden sagen: Wo ist dieses 'Kommen', das er verheißen hat?
Seit unsere Väter gestorben sind, geht alles so weiter wie seit dem Beginn der Schöpfung." 

In den Versen 8 und 9 sagt er weiter: 
"Aber vergesst dieses eine nicht, liebe Freunde: Bei dem Herrn ist ein Tag wie tausend Jahre, und tausend Jahre
sind wie ein Tag. Der Herr verzögert nicht die Verheißung, wie einige es für eine Verzögerung halten, sondern er
ist langmütig mit euch und will nicht, dass jemand verlorengehe, sondern dass alle zur Buße kommen." 

Und schließlich 1.Petrus, Kapitel 3:15: 
"Heiligt Gott den Herrn in euren Herzen."  (Heiligt ihn in euren Herzen; stellt ihn heraus)  "Seid stets bereit,
jedem, der euch nach dem Grund eurer Hoffnung fragt, eine Antwort zu geben. Tut dies aber mit Sanftmut und
Ehrerbietung." 

Sei respektvoll. Lass deine Worte mit Gnade gewürzt sein und sei sanft. 

Nun, wenn Sie mir freundlicherweise erlauben, möchte ich diese kraftvollen Abschnitte und Prophezeiungen
nehmen und sie auf das vorliegende Thema anwenden, nämlich darauf, was wir angesichts des Widerstands
derer,  die uns am nächsten stehen, tun können, sei  es zu Hause,  am Arbeitsplatz  oder sogar bei  unseren
Brüdern  und  Schwestern  in  Christus.  Ich  habe  es  also  auf  fünf  reduziert.  Ich  hoffe,  das  allein  sollte  Sie
ermutigen, denn ich habe noch so viele mehr. Aber ich habe es auf fünf gekürzt, fünf oft gestellte Fragen in
dieser Hinsicht, und ich möchte biblische Antworten geben, von denen ich wiederum hoffe, dass sie Ihnen eine
Hilfe und Ermutigung sein werden. 

Frage Nummer 1: 
Was sagen Sie zu einem jungen Menschen, der sagt, er sei nicht begeistert von der Entrückung vor der Trübsal,
weil er sein ganzes Leben noch vor sich habe? 

Das ist zwar in aller Fairness verständlich, aber dieser junge Mensch macht viele Annahmen, die alle auf der
Vorstellung beruhen, dass die Entrückung bedeuten würde, dass sie ein langes und erfülltes Leben verpassen
würden. 

Es gibt nicht weniger als zwei Probleme damit, das erste ist, dass sie davon ausgehen, dass ihr Leben nicht von
Schmerz und Leid geprägt  sein wird,  insbesondere in diesen gefährlichen Zeiten der Endzeit.  Ich hoffe, Sie
wissen das. Ich sage es oft. Ich hoffe, Sie werden es nicht leid, wenn ich es sage, aber die Redensart sagt: "Du
hast noch nichts gesehen." Dies - dies ist der Anfang vom Ende. Es wird noch viel schlimmer werden. Du denkst,
dass es jetzt schlimm ist? 

Hier ist das zweite Problem mit dieser Annahme. Sie gehen auch davon aus, dass in der Menschheitsgeschichte
noch Zeit  bleibt,  um ein  langes  und erfülltes  Leben zum jetzigen Zeitpunkt  der  Menschheitsgeschichte  zu
führen, an diesem Punkt der Menschheitsgeschichte. Vielleicht sollte ich das näher erläutern. Wenn Sie sich
trauen - ich könnte es wahrscheinlich besser ausdrücken - aber zumindest habe ich nicht gesagt: "Ich fordere
Sie heraus." Aber wenn Sie es wagen - das ist besser - recherchieren Sie selbst. 

Und ich spreche nicht nur von, nun ja, es wäre wahrscheinlich schwer, es in christlichen Quellen zu finden.
Traurigerweise ist es eine Anklage gegen christliche Pastoren, Lehrer und Leiter. Man muss schon zu den Nicht-
Christen gehen, um diese Informationen zu erfahren. Aber wenn Sie es wagen, auch nur einen Blick auf das zu
werfen was wirklich geschieht, werden Sie fassungslos sein. Und ich meine fassungslos. Nur der - ein - ein
einziger - und ... (seufzt tief) bei dem, was jetzt geschieht, wird Gott eingreifen müssen, wie Jesus in Matthäus
24 sagte, und die Tage verkürzen, denn wenn er es nicht täte, würde kein menschliches Fleisch überleben. 

Kennen Sie das, wenn Sie rausgehen und einen Film auf Ihrem Auto sehen? Das ist nicht von einem Feuerwerk
im März oder April. Wo sind wir gerade? April? Ja, es ist April. Das sind keine Pollen. Oh, ja, aber ich wohne in
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der Nähe des Ozeans. Gut, aber das hier hat eine komische Farbe. Wissen Sie, ähm, bei diesem Tempo glaubt
man, dass die Menschheit, der böse satanische Angriff auf die Menschen derart ist, dass man wirklich, noch
einmal, kaum zehn Jahre übrig haben wird. 

Also zurück zu dieser Frage für diese junge Person, über die wir am Schluss noch sprechen werden - ich habe
ein erstaunliches Zeugnis von einem 25-Jährigen - Sie machen einige Annahmen, die keine Grundlage in der
Realität haben. 

Hier  ist  eine weitere  Annahme.  Es ist  das,  was ich als  die  Fehlbenennung für die "Enttäuschung nach der
Entrückung"  bezeichne.  Was  ist  das?  Es  ist  die  Annahme,  dass  die  Menschen  im  ewigen  Leben  darüber
nachdenken werden, was in diesem Leben hätte sein können. Ich versichere Ihnen mit der Autorität von Gottes
Wort, dass das nicht passieren wird! (Gelächter) Sie werden - (Kichern) Ich meine, denken Sie mal darüber
nach, ja? Niemand nach der Entrückung - die Posaune ertönt - Wow! Nein! Ich meine - wissen Sie - oh, ich
dachte, du - JD, du sagtest, du hättest Fragen, die du dem Herrn stellen willst, wenn du hierher kommst. Macht
nichts. Ich sage nur: "Oh, würdig ist das Lamm, das geschlachtet wurde!!!" (Beifall) 

Johannes sagt es so.  [...]  "Wir werden niemanden nach dem Fleisch kennen", was eine wirklich gute biblische
Antwort  für  jemanden  ist,  der  fragt:  "Werden  wir  uns  im  Himmel  kennen?"  Mir  gefällt,  wie  ein  Pastor
geantwortet hat - das ist nicht meine Antwort, also schicken Sie mir keine E-Mail - "Sie werden im Himmel nicht
dümmer sein als hier." (Gelächter) Nochmals, das - ich zitiere - ich habe das nicht gesagt. (Gelächter) 

Nein, wir werden es wissen, aber wir werden die Menschen nicht nach dem Fleisch kennen, wer sie hier waren,
noch werden wir selbst - wir werden tatsächlich darüber sprechen beim - beim zweiten Gottesdienst am Ende
der Lehre in der Offenbarung. Aber ich versichere Ihnen aufgrund der Autorität von Gottes Wort, dass es in der
Ewigkeit  niemanden  geben  wird,  der  jemals  etwas  sagen  wird  wie:  "Oh  Mann!  Ich  wünschte,  Du  hättest
gewartet, bis ich geheiratet habe." (Gelächter) Das wird nicht geschehen. Ich weiß, das ist eine dramatische
und alberne Art, es zu veranschaulichen, aber ich denke, Sie verstehen, worum es geht. 

Frage Nummer 2: 
Was sagen Sie zu einem Ehemann oder einer Ehefrau, die nicht mit Ihnen übereinstimmen, oder schlimmer
noch, sogar feindselig gegenüber Ihnen und Ihrer Begeisterung über die Vorentrückung sind? 

Sie wollen es nicht hören. Hör einfach auf. Nun, in erster Linie, lassen Sie sich davon nicht überrumpeln. Dies ist
an und für sich ein prophetisches Zeichen, wie wir gerade in den oben erwähnten Schriftstellen gesehen haben,
insbesondere was Petrus darüber schrieb, dass dies auch ein Zeichen der letzten Tage sein wird. Ich meine,
dieses Verspotten und Verhöhnen und diese Feindseligkeit wird noch zunehmen. 

Nicht nur der Apostel Petrus, sondern auch der Apostel Paulus schreibt darüber, und sie drücken es so aus, dass
sie sehr sanft und respektvoll mit ihnen umgehen und nicht mit ihnen streiten. Das ist so wichtig. Ich habe noch
nie jemanden in die Wahrheit oder in das Königreich 'hineingestritten'. Ich meine, haben Sie das? Du erzählst
das Evangelium, es wird ein bisschen hitzig, und du fängst an, du weißt schon, irgendwie... (Gelächter) Wissen
Sie, wovon ich spreche? Das muss man nicht in Worte fassen. Und es wird ein bisschen, Sie wissen schon, eine
Art von: "Ach ja? Nun, was ist mit dir? Nun, was ist mit..." 

Ich habe noch nie jemanden erlebt, der dann zu mir sagte: "Du hast recht. Ich habe Unrecht. Was muss ich tun,
um  gerettet  zu  werden?"  Haben  Sie?  Nein,  wissen  Sie,  was  stattdessen  passiert,  ist,  dass  Sie  den  Streit
gewinnen, aber Sie verlieren die Gelegenheit,  diese Person für Christus zu gewinnen. Übrigens passiert das
jeden Tag in den sozialen Medien, tausende Male am Tag, Millionen Male am Tag, überall auf der Welt. Oh, du
postest.  Du hast ja so recht. Und du hast - du hast recht. Sie, jene haben Unrecht.  Und du hast sie sogar
beschimpft. Warte, wie willst du sie für Christus gewinnen? Das tust du nicht. Du hast vielleicht gewonnen, Sie
wissen schon, soziale Medien ..., wie auch immer sie es nennen. Ich weiß nicht, ob es dafür ein Wort gibt. Das
sollte es. Es sollte mit einem H beginnen, wie in Hölle. Das hättest du vielleicht gewonnen, aber diese Chance
hast du verpasst. Du wirst nie derjenige sein, der sie zu Christus führt. 
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Sie sind nicht dein Feind. Sie sind das Missionsfeld. Sie sind nicht der Feind. Sie sind die Gelegenheit. Ja, aber sie
glauben dies und jenes.  Nun,  was haben Sie geglaubt,  bevor  Sie zu Christus kamen? Wie Paulus  von den
Korinthern sagt: "Wie einige von euch waren." Was? Yeah. Homosexuelle. Du? Was? Ich meine, bevor du zu
Christus kamst, warst du das alles? 

Ich komme besser zur Botschaft zurück, denn wir haben noch ein paar Punkte mehr. Ich möchte noch eine
Sache  hinzufügen.  Ich  möchte,  dass  Sie  darüber  nachdenken.  Es  könnte  sein,  dass  sie  dich  tatsächlich
beobachten, um zu sehen, ob du echt bist. Und sie wollen übrigens, dass du echt bist. Denn sie stellen zwei
Fragen über dein Leben und mein Leben. Bist du echt, und funktioniert es? Und sie wollen, dass Sie echt sind,
und sie wollen, dass es funktioniert. Denn wenn du echt bist und es funktioniert, dann gibt es Hoffnung für sie.
Und umgekehrt, wenn es nicht funktioniert, haben sie keine Hoffnung. Sie wollen die Hoffnung, die du hast. 

Deshalb sagt Petrus:  "...seid bereit, wenn sie euch nach der Hoffnung fragen", und deshalb hat dich vielleicht
noch niemand nach der Hoffnung gefragt, denn warum sollte man jemanden nach etwas fragen, worauf er
keine Antwort hat? Ich sollte besser vorsichtig sein, denn das ist - erstens werde ich überführt. Wann hat Ihnen
das letzte Mal jemand gesagt: "Du bist so anders"? Was hat es mit dir auf sich? Du siehst, was in der Welt vor
sich geht, und du bist begeistert, und du hast Hoffnung, und alle anderen flippen aus, und du machst dich
bereit, auszuchecken. Was soll das denn? Oh, ich bin so froh, dass du fragst. Lass mich dir erklären und zeigen,
warum ich diese Hoffnung habe. Sein Name ist Jesus. Aber warum sollten sie dich fragen, wenn sie nicht die
Hoffnung in dir sehen, nach der sie dich fragen können? Ich werde es dabei belassen, weil ich jetzt noch mehr
überführt bin. 

Frage Nr. 3: 
Was sagen Sie dem Familienmitglied, dem Freund, dem Arbeitskollegen oder sogar dem Mitchristen, der Sie
beschuldigt, einer dieser Verschwörungstheoretiker zu sein? 

Sie schicken dir ein Meme mit einem Aluhut-Typen darauf. Memes sind gemein. Memes sind gemein, oder sie
können es sein. Na und, was soll's? Was macht man da? Nun, zunächst einmal: Willkommen in meiner Welt.
Das erfordert geistliches Unterscheidungsvermögen. Gehen Sie sehr vorsichtig und unter Gebet an die Sache
heran, indem Sie herausfinden, ob sie eine Antwort oder Streit wollen. Okay. 

Wenn sie nur auf der Suche nach Streit sind, werden Sie sie niemals zufriedenstellen trotz der unwiderlegbaren
und faktischen Beweise für das Gegenteil. Verschwenden Sie nicht Ihre Zeit. Umgekehrt, wenn sie wirklich - Sie
werden das erkennen können - geistlich erkennen können - wenn sie wirklich eine Antwort wollen, dann seien
Sie bereit. Sei bereit. Teilen Sie das Wort Gottes richtig, damit Sie ihnen eine Antwort aus der Schrift auf die
Hoffnung geben können, die Sie haben. Und wissen Sie, wo Sie im Wort Gottes nachschlagen können, damit Sie
sich nicht schämen oder in Verlegenheit geraten, wenn Sie es nicht finden können für sie. 

Ich hatte einen Kerl - er geht jetzt mit dem Herrn - er wurde gerettet. Das war vor vielen, vielen Jahren, in den
90ern. Und ich trug meine Bibel immer in der Ablage meiner Fahrertür, und er begann, mir all die richtigen
Fragen über die Hoffnung zu stellen, die ich hatte. Natürlich versuche ich, ihn für Christus zu gewinnen. Und so
beginnt er, mir Fragen zu stellen, und ich antworte ihm. Er sagt: Nein, ich möchte, dass du es mir in der Bibel
zeigst. Ich dachte, wow, Gott sei Dank wusste ich, wo ich in der Bibel nachsehen konnte! Hey, wenn du Post-It
und all das benutzen musst, ist das in Ordnung. Ich hielt also an, holte meine Bibel heraus, ging mit ihm die
Bibelstellen durch und gab ihm eine Antwort. 

Frage Nummer 4: 
Was sagen Sie zu jemandem, der Sie zur Rede stellt wegen Ihrer Überzeugung: "Das war's, Mann, das ist das
Ende"? 

Und sie halten dich für verrückt, weil du tatsächlich glaubst: "Das war's, Baby, wir sind diese Generation." Also,
wann immer das Thema oder das Gespräch auf die nächste Generation kommt, sagst du: Nein! Was für eine
Welt werden wir  der nächsten Generation hinterlassen? Wir werden nicht.  (Gelächter)  Weil  wir  die letzte
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Generation sind. Siehe Frage Nummer 1. Okay, ernsthaft. Das ist eine gute Frage. Es ist eine berechtigte Frage.
Und fairerweise muss man sagen, dass diese Frage mit den vielen so genannten Datesettern zusammenhängt,
die im Laufe der Jahre großen Schaden angerichtet haben. 

Aber zum Glück gibt uns Petrus, inspiriert vom Heiligen Geist, den besten biblischen Weg an die Hand, damit
umzugehen. Zeigen Sie ihnen wiederum behutsam und respektvoll in Gottes Wort, wo er uns gezeigt hat, wie
die Welt zur Zeit des Endes aussehen wird. Nehmen Sie ihn mit zu 2. Timotheus 3. Bringen Sie ihn zu Matthäus
24. Haben Sie ausreichende Kenntnisse über Gottes Wort. Und lassen Sie sich vom Feind nicht mit dem Buch
der Offenbarung einschüchtern. Sie können ihnen das Buch Offenbarung zeigen und sagen: "Eine Frage, ich
habe..." - eigentlich greife ich zu weit vor. Es ist sehr passend. Ich fand das auch sehr hilfreich. 

Stellen Sie ihnen Fragen als Antwort. Jesus tat es. Wenn du jemandem eine Frage stellst, bringst du ihn wirklich
zum Nachdenken. Stellen Sie sich das vor. Was für eine neuartige Idee. Sie müssen vielleicht nachdenken. Und
eine Frage mit offenem Ende; geben Sie ihnen keine Auswahlmöglichkeiten. Offene Frage: Na ja, Sie wissen
schon... Und Jesus - in den ganzen Evangelien sehen Sie, wie Jesus ihnen Fragen stellt. Tatsächlich liebe ich es,
wenn er das tut. Er beantwortet ihre Frage mit einer Frage. "Deine Jünger haben gesagt, dass wir dem Kaiser
keine Steuern zahlen sollen." Also ... Macht nichts. Das ist... Ich habe keine Zeit. Ah, ich wäre aber gerne dabei
gewesen. 

Und er bringt sie zum Schweigen. Nun, das heißt nicht, dass es unser Ziel ist, sie zum Schweigen zu bringen.
Nein,  wir  wollen  sie  für Christus  gewinnen.  Aber  die  Bibel  sagt  uns,  dass  die  Welt  zur  Zeit  des  Endes so
aussehen wird, und wir appellieren an ihren Verstand und fragen sie: Sieht die Welt heute so aus, wie die Bibel
sagt, dass die Welt am Ende aussehen wird? Ach du meine Güte! Willst du mich jetzt verkohlen? Sie können sie
zu dem bringen, was gerade in Israel passiert ist. Nehmt sie mit zu Hesekiel 38. Viel Spaß damit. Hört auf, die
gefrorenen Auserwählten zu sein. (Gelächter) 

Als  du  zu  Christus  kamst,  verlangte  er  nicht,  dass  du  deine  Persönlichkeit  und  deinen  Sinn  für  Humor
meuchelst. Ich bin jetzt ein Christ. (Mit eiskalter Stimme gesagt) Nein, Gott. Nein. Er hat dir diese Persönlichkeit
gegeben. Ich fürchte, manche Christen haben die Persönlichkeit eines Toasters. (Gelächter) Wissen Sie, haben
Sie Spaß damit. Sagen Sie einfach: Hey, hast du gehört, was in Israel passiert ist? Ja, es ist genau hier. Hier sind
die Nachrichten. Hier steht es - es steht genau hier, wortwörtlich. "Am Ende der Tage." Und es wird uns nicht
nur gesagt, was passieren wird, sondern auch warum. "Damit sie erkennen, dass ich der Herr, ihr Gott, bin und
dass es keinen anderen gibt." 

Mit dieser fünften und letzten Frage möchte ich mich in der verbleibenden gemeinsamen Zeit heute befassen.
Ich werde mich kurz fassen, aber aufgrund der Art dieser speziellen Frage werden wir zu diesem Zeitpunkt
fortfahren und den Livestream auf Facebook und YouTube beenden. Und hoffentlich sind Sie bereits auf der
Website. 

Als  Vorbemerkung  möchte  ich  Sie  darauf  hinweisen,  dass  ich  keineswegs  als  lieblos  erscheinen  möchte,
sondern dass ich die liebevolle Wahrheit in Liebe und aus Liebe sagen möchte. Denn ist es nicht so, dass, wenn
es einen nicht kümmert, man sich auch nicht die Mühe machen wird? Und wenn du jemanden genug liebst,
wirst du ihm die Wahrheit sagen, auch wenn es ihn verletzen könnte.  "Die Wunden eines Freundes sind treu
und vertrauenswürdig, aber ein Feind vervielfältigt Küsse", und sagt dir nur, was du hören willst. Das ist also die
Wahrheit in Liebe. 

Frage Nummer 5: 
Was sagen Sie zu jemandem, egal ob Christ oder nicht, der so getäuscht wird von praktisch allem, was heute in
der Welt geschieht, und mit allem meine ich von Covid-19 und dem so genannten Impfstoff bis zur Täuschung
durch diese Wahl und alles dazwischen? 

Sie sind einfach so getäuscht. Sie sehen es nicht. Was tun Sie? Was sagt man zu so jemandem? Und was es
unendlich komplizierter und sogar verletzender macht, ist, dass es sich um einen Bruder oder eine Schwester in
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Christus handelt,  der/die einfach so getäuscht wird. Was soll man also tun? Ich weiß es nicht, lasst uns im
Gebet schließen. Wir werden... (Gelächter) Haben Sie Geduld mit mir. 

Ich werde nicht einfach im Allgemeinen sprechen, sondern eher im persönlichen Sinne, besonders, wenn diese
Täuschung einem zu nahe geht, jemanden betrifft, den Sie sehr gut kennen, der Ihnen wirklich wichtig ist, oder
den Sie wirklich sehr lieben. Das ist es, was es so schwer macht. Wie lautet also die Antwort? Nun, auf die
Gefahr  einer  zu  starken Vereinfachung hin,  kann  man damit  beginnen,  geduldig  mit  ihnen zu  sein,  ihnen
gegenüber liebevoll zu sein und vor allem für sie zu beten. 

Warum? Weil die Wahrheit ist, dass es nur der Heilige Geist ist, der einen in die Wahrheit führt. Und wir täten
alle  gut  daran,  mich  eingeschlossen,  dem  Heiligen  Geist  den  nötigen  Spielraum  zu  geben,  dies  zu  tun.
Außerdem, und das hat  mir  persönlich sehr geholfen. Ruhen Sie im und vertrauen Sie auf  den Herrn und
warten Sie auf ihn, denn Sie wissen, dass er will, dass sie Ohren haben, um zu hören, mehr als Sie selbst es tun. 

Ich denke an die Eltern einer missratenen Tochter, eines verlorenen Sohnes. Eine große Ermutigung für Sie ist,
dass Gott sie zurückhaben will, mehr als Sie es je könnten. Und hier ist die andere Sache: Er liebt sie mehr, als
Sie es jemals tun werden. Das sollte Ihr Herz beruhigen. Nun, das Gleiche gilt für diejenigen, die - sie sind so
verführt. Der Herr will, dass sie sich nicht täuschen lassen. Warum, denken Sie, steht ganz oben auf der Liste
der gesamten biblische Prophetie: "Lasst euch nicht täuschen"? Eigentlich ist es sogar noch spezifischer als das.
"Lasst euch von niemandem täuschen." 

Wissen Sie, was das Schlüsselwort dabei ist? Nicht "täuschen" [sondern] "Lasst". 

Die Schlussfolgerung ist, dass wir uns von den Menschen täuschen lassen und getäuschte Menschen Menschen
täuschen. Lassen Sie mich das noch einmal sagen. Wir sind fast fertig. Getäuschte Menschen werden Menschen
täuschen. Lasst euch nicht von ihnen täuschen. Sie sind getäuscht. Lasst euch nicht von ihnen täuschen. "Lasst
euch von niemandem täuschen." 

Okay, also vertrauen Sie auf den Herrn. Warten Sie auf den Herrn. Heißt das, ich sitze untätig herum und tue
nichts? Auf keinen Fall. Wir müssen weiterhin alles tun und vor nichts Halt machen, um Jesus zu den Menschen
und die Menschen zu Jesus zu bringen und unsere Hände an den Pflug von Gottes Berufung für unser Leben zu
legen. Ergreifen Sie jede Gelegenheit, solange noch Zeit ist. 

In diesem Zusammenhang könnte noch mehr im Spiel sein, und es ist von größter Wichtigkeit, dass wir alle,
mich eingeschlossen, dies berücksichtigen. Denken Sie das mit mir durch. Könnte es sein, dass Sie  nicht  das
Gefäß sind, das Gott auswählt und benutzt, um diesen bestimmten geliebten Menschen in Ihrem Leben zu
erreichen? 

- Was meinen Sie, Pastor?

Nun, Gott mag einen anderen erwählen und gebrauchen, der uns nicht so nahe steht, wenn Sie so wollen, von
dem sie es anstelle von Ihnen annehmen werden. Nehmen Sie es nicht persönlich. 
Markusevangelium Kapitel 6, beginnend mit Vers 1. Sie kennen diesen Bericht. 

"Jesus ging von dort weg und begab sich in seine Heimatstadt  (gemeint ist Nazareth),  begleitet von seinen
Jüngern. Und als der Sabbat kam, fing er an, in der Synagoge zu lehren, und viele, die ihn hörten, verwunderten
sich."  (Warte!)  "Woher hat dieser Mensch das?, fragten sie. Was ist das für eine Weisheit, die ihm gegeben
worden ist, dass er sogar Wunder tut! Ist das nicht der Zimmermann? Ist das nicht der Sohn der Maria und der
Bruder von Jakobus und Joses und Judas und Simon? Sind nicht seine Schwestern hier bei uns?"  (Ich erinnere
mich an Ihn, als Er noch in den Windeln lag. Das steht nicht im Original. Ich sollte das vielleicht modifizieren)
"Und  sie  nahmen  Anstoß  an Ihm.  Und  Jesus  sagte  zu  ihnen:  (Und ich  möchte,  dass  Sie  sehr  aufmerksam
zuhören) Nur in seiner Heimatstadt, unter seinen Verwandten und in seinem eigenen Haus ist ein Prophet ohne
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Ehre. (In Vers 5 sagt uns) Er konnte dort keine Wunder tun, außer dass er einigen Kranken die Hände auflegte
und sie heilte. Und er wunderte sich über ihren Unglauben. Und Jesus zog durch die Dörfer ringsum und lehrte." 

Worum geht es hier? 

Der Punkt ist dieser: Vielleicht sind Sie zu nah dran. Und Sie sind nicht das Gefäß. Und noch einmal, nehmen Sie
nicht Anstoß daran. Nehmen Sie es nicht persönlich. Gott wird es bringen - das sollte eigentlich mein Gebet sein
und ist es für mich seit Jahren auch. Gott, ich bin nicht das Gefäß in ihrem Leben. Das haben sie sehr deutlich
gemacht. (Gelächter) Sie blockierten mich auf allen sozialen Medien, Sie wissen schon, den Plattformen. Ich bin
nicht der Typ dafür. Bitte schick jemanden, der es ist. Schicke jemanden in ihr Leben als das Gefäß, von dem sie
es annehmen werden. 

Es gibt noch eine Sache, die ich für heute erwähnen möchte, über die ich immer noch bete,  über die ich
nachdenke, über die ich forsche und über die ich, so Gott will, schon nächste Woche sprechen werde. Wovon
ich spreche, ist die seltsame und plötzliche Veränderung in der Persönlichkeit von Menschen, die gespritzt
wurden, auch wenn es nur ein Mal oder mehr als ein Mal war. Ich habe mich damit beschäftigt. Und ich denke,
ich habe das letzte Woche schon kurz erwähnt. Aber Sie denken, dass Sie derjenige sind, der verrückt ist, aber
Sie sind es nicht. 

Und wenn Sie die neurologischen Beweise der Neurologen und Wissenschaftler verstehen, und ich habe diese
Informationen und Unterlagen, dann ändert sich plötzlich alles. Und das ist ein Gamechanger in jeder Hinsicht.
Nun, das erklärt es. Sie durchbrechen die Blut-Hirn-Schranke. Ich möchte, dass Sie darüber nachdenken, und
dann werden wir es zu Ende bringen. Der Verstand ist das, was uns zu Menschen macht. Der Verstand ist es,
der uns zum Menschen macht.  Wenn Satan also die Menschheit verändern will,  muss er  das menschliche
Gehirn erreichen, um das zu tun. 

Ich sollte das vorwegnehmen - in der Offenbarung gibt es eine Prophezeiung - während der Trübsal - über
Menschen, die sterben wollen, es aber nicht können, und sie sind wandelnde Zombies. Wissen Sie, warum sie
nicht sterben können? Weil sie in das Gehirn eingedrungen sind, und sie erhalten es - Sie wissen, jemand kann
tot sein, hirntot, aber sein Körper funktioniert noch mit Maschinen. 

War das zu viel? Es tut mir leid, mit einer solchen Bemerkung zu enden. Aber ich bitte Sie um Ihre Gebete für
die nächste Woche, denn wenn der Herr mich nicht anders leitet, ist dies die Richtung, von der ich spüre, dass
er  sie  uns  vorgibt.  Die  plötzliche  Veränderung  und  das  so  seltsame  Verhalten.  Und  jetzt  gibt  es  eine
neurologische Erklärung dafür. Und es ist in dem Spike-Protein, das die Blut-Hirn-Schranke durchbricht. Und
das ist  der  Grund,  warum die  Leute  sich  so  verhalten,  wie  sie  es  tun.  Sehen Sie,  wenn sie  den Verstand
beherrschen und den Verstand kontrollieren können, dann werden sie mitschuldig und fügsam. Und plötzlich
sind die Emotionen, die uns so menschlich machen, verschwunden. 

Ich weiß nicht, ob Sie es bemerkt haben. Und das wird das Letzte sein, was ich sage, und wir werden schließen,
aber  ich  weiß  nicht,  ob  Sie  es  bemerkt  haben,  aber  Mann,  wenn  ich  unterwegs  bin,  was  nicht  sehr  oft
geschieht,  besonders  jetzt.  Es  ist  so  herzzerreißend,  weil  ich  mir  die  Leute  ansehe.  Sie  sind  einfach  wie
wandelnde Zombies. Sie lächeln nicht mehr, schon gar nicht dich an. Du kennst mich doch. Nun, ich möchte, du
weißt schon, eine Unterhaltung beginnen. Hey! Und sie - sie gehen weg - der Typ ist verrückt. Nein, tatsächlich
denke ich, dass du derjenige bist. (Gelächter) Was ist mit dir passiert? Du weißt schon, du stehst an der Kasse
und... Und es ist einfach - sie sind einfach roboterhaft und stoisch, erledigen es mechanisch. Was ist mit dir
passiert? 

Nun, ich denke, ich weiß jetzt, was mit dir passiert ist. Gibt es noch Hoffnung für dich? Auf jeden Fall. Sie haben
dein Gehirn beschädigt. Sie haben deine DNA beschädigt, weshalb viele Menschen plötzlich sterben. Aber es
gibt noch Hoffnung für dich, bevor sie in der Trübsal  die menschliche DNA verändern und sie transhuman
machen. Okay. 
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Nun, lassen Sie mich auf diese Weise schließen und einfach sagen,  dass jetzt,  wie  nie zuvor,  die biblische
Prophetie zu nahe geht als dass wir sie einfach ignorieren könnten. 

Evangelium / ABC der Erlösung
Und deshalb schließen wir mit dem Evangelium, der guten Nachricht, dem ABC der Erlösung, das nur eine
kindliche Erklärung der Erlösung ist, falls Gott Ihnen jemals das tiefe Vorrecht und die Gelegenheit bietet, Jesus
mit jemandem zu teilen. So wird man gerettet. Das ist nicht der einzige Weg. Dies ist nur ein Weg, ein einfacher
Weg. Das A steht für Zugeben oder Anerkennen. [engl. admit] Ich bin ein Sünder und ich brauche den Retter. In
Römer 3:10 steht: "Es gibt keinen Gerechten,  (keinen Guten),  auch nicht einen." Sie mögen ein guter Mensch
sein. Sie werden nie gut genug sein. Und Römer 3:23 sagt uns, warum. Es liegt daran, dass  "alle gesündigt
haben und die Herrlichkeit Gottes verfehlen." Wir wurden alle als Sünder geboren, und deshalb sagte Jesus, wir
müssen "wiedergeboren werden, um in das Himmelreich zu kommen." 

Römer 6:23 ist sozusagen die schlechte Nachricht zuerst und dann die gute Nachricht. Was ist die schlechte
Nachricht? Nun, es gibt eine Strafe für Ihre Sünde, und das ist die Todesstrafe. "Denn der Lohn der Sünde ist der
Tod,  aber..." (hier  ist  die gute Nachricht)  "die Gabe Gottes ist  das  ewige Leben in  Christus  Jesus,  unserem
Herrn." Er hat dich gekauft, vollständig bezahlt. "Ihr seid nicht euer eigen..." Mit einem Preis erkauft. Es hat Ihn
alles gekostet. Und Er bezahlt für das Geschenk, das Er Ihnen anbietet, das ewige Leben. 

Das ist das A; hier ist das B, und das ist so zentral. "Glaube [engl. believe] in deinem Herzen." Und das ist kein
"Nun ja, ich glaube an Gott." Nein, es geht darum, dass Sie Ihr Vertrauen darauf setzen, dass Sie in Ihrem
Herzen glauben, dass Jesus Christus der Herr ist. Er ist der einzige Weg zum Vater. Er ist DER Weg, DIE Wahrheit
und DAS Leben. In Römer 10:9 steht:  "Wenn du in deinem Herzen glaubst,  dass Gott Jesus von den Toten
auferweckt hat, wirst du gerettet." Johannes 3:16, der bekannteste Vers in der ganzen Bibel, hat als Kern "...wer
da glaubt, der wird nicht verloren gehen, sondern ewiges Leben haben." 

Und schließlich: "Aus der Fülle des Herzens redet der Mund."  Und das ist das C: Den Namen des Herrn anrufen
[engl.  call  upon] oder  "mit deinem Mund bekennen, dass Jesus der Herr ist."  Sehen Sie, wenn ich Jesus in
meinem Herzen habe, wenn ich glaube, dass Jesus der Herr in meinem Herzen ist, dann ist es das, was aus
meinem Mund kommen wird. In Römer 10:13 steht: "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden..." (es ist
beschlossene Sache, es is erledigt) "...werden gerettet." Punkt. Nicht Komma. 

Und sind Sie nicht froh, dass Jesus, als er diese letzten Worte sprach:  "Es ist vollbracht", nicht sagte: "aber",
"falls", "außer", "Komma." Ich habe Meinen Teil getan. Jetzt bist du an der Reihe. Das ist keine Gnade. Das sind
Werke. Ich bin durch Gnade gerettet, nicht durch Werke. "Es ist eine Gabe Gottes, nicht aus Werken, damit sich
nicht jemand rühme. Ich bin gerettet aus Gnade durch den Glauben." 

Aber-Gott-Zeugnis

In Ordnung, lassen Sie uns enden mit dem heutigen "Aber-Gott-Zeugnis", das eigentlich eine E-Mail ist, die wir
erhalten haben. Ich habe beschlossen, sie zu teilen. Sie ist von Ezralee Anne, und sie ist einfach so ermutigend.
Ich  hoffe, Sie  werden dadurch genauso ermutigt wie  ich.  Sie  ist  eine 25-Jährige.  Das ist  das Alter meines
erstgeborenen Sohnes. Und sie schreibt dies. 

"Mein Dad liebt es, Deine Prophetie Updates und Predigten zu sehen."  (Ich habe dich auch lieb, Dad) "Er schaut
Dich seit 2020. Wir leben in Kanada. Ich bin eine 25-jährige Frau. Gestern Abend, am 25. März, hat mir mein
Vater von Deiner letzten Predigt erzählt. Er war sehr ermutigt. Er erwähnte, wie Du sagtest, dass junge Leute
nicht über die Entrückung begeistert sind. Das brachte mich zum Nachdenken"  (eine 25-Jährige), "also schrieb
ich einen Beitrag darüber. Ich habe ihn heute Abend meinem Vater vorgelesen, und er meinte, ich solle ihn mit
Dir teilen. Ich habe darüber gebetet und bin geführt worden, es mit Dir zu teilen. Danke für die Ermutigung
meiner Familie. Mach weiter so. Hier ist mein Post auf Instagram. 
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Wen habe ich im Himmel außer Dir? Und die Welt hat nichts, was ich begehre außer Dir." 

Das ist Psalm 73:25-26. (Sie schreibt) 

"Dieser Vers kommt mir heute immer wieder in den Sinn. Ich denke immer wieder über die einfachen, aber
tiefgründigen Aspekte dieses Abschnitts nach. Es ist  so kraftvoll."  (25 Jahre alt!)  […] "Mein Vater hat  heute
Abend erzählt, wie er einen Prediger gehört hat, der gesagt hat, dass junge Leute sich nicht auf die Entrückung
und die Wiederkunft Jesu freuen. Sie wollen ihr Leben leben und all die Dinge hier tun, bevor sie in die Ewigkeit
gehen. Sie wollen diesen Job. Sie wollen dieses Haus. Sie wollen diesen Abschluss. Sie wollen diese Ehe oder
Beziehung. Sie wollen diese Freundschaft. Sie wollen diese Reiseerfahrung. Sie wollen dieses Baby. Sie wollen
den Kontostand. Sie wollen diesen Ruhm. Sie wollen diesen Erfolg,"  (Was für ein Post!) "was auch immer es ist,
das sie am meisten begehren, und sie wollen nicht, dass Jesus zurückkommt, bevor sie diese Dinge erleben
können. Während er sprach, dachte ich an diesen Vers ...und die Welt hat nichts, was ich begehre, außer Dir."
(Psalm 73) 

"Ich wollte schon immer verheiratet sein. Das ist das, was ich mir am meisten auf der Welt gewünscht habe.
Aber selbst das, was ich mir am meisten wünsche und was gut ist, kann sich nicht mit dem vergleichen, was
Jesus ist,  und mit der Ewigkeit  bei  ihm."  (25-jährig!)  [...]  "Ich bete, dass  du das,  was du willst  und was du
begehrst, Jesus übergibst und dir von ihm zeigen lässt, dass Er viel begehrenswerter ist als das, was du in dieser
Welt am meisten willst. Er ist wahrhaftig der höchste Schatz. Wo dein Schatz ist, da wird auch dein Herz sein,
Matthäus 6:21. Wo ist dein Schatz? Was wünscht sich dein Herz am meisten? Wenn es nicht Jesus ist, muss eine
Selbsteinschätzung und Selbstbewertung stattfinden. Lass den Heiligen Geist dir den wahren Zustand deines
Herzens zeigen. Die Ewigkeit ist nicht das Zweitbeste. Sie ist der höchste Preis. Vergiss das niemals, und ich
meine niemals! Gott segne dich! Ezralee." 

Wow! Wie finden Sie das? (Beifall) 
Komm hoch. Möchten Sie nicht aufstehen? 
Vielen Dank, Ezralee, dafür! Danke, Dad, für Ezralee! Wow! 

Und ich danke Dir, Herr! 
Es ist wahr. 
Wer ist Dir gleich? 
Wer oder was ist es, das wir mehr schätzen als Dich? 
Was ist es, in diesem Leben, woran halten wir festhalten, anstatt an Dir? 
Oh, Herr, Du bist immer so sanft darin, wie Du es tust. 
Aber lockere unseren immer fester werdenden Griff nach dieser Welt und den Dingen dieser Welt. 
"Wenn niemand mit mir geht, so will ich dennoch folgen." 
Wir wollen unser Kreuz auf uns nehmen und uns selbst verleugnen und uns selbst sterben, um Dir zu folgen. 
Danke, Herr. 
Nimm dies jetzt, und führe es weiter von hier, durch den Heiligen Geist. 
Danke, dass Du mir das Vorrecht gegeben hast, hinter dieser Kanzel zu stehen und zu lehren und zu predigen. 
Jesus, wir lieben Dich so sehr. 
In Jesu Namen. 
Amen.
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Links (englisch)

- One For Israel article, Israel Saved From Massive Iranian Attack
https://www.oneforisrael.org/bible-based-teaching-from-israel/israel-saved-from-massive-iranian-attack 
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